

Efemérides musicales, 8 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Miércoles 08 de Junio de 2011 07:08 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1999: en Estados Unidos la banda de funk rock Red Hot Chili Peppers lanza su séptimo disco, Californication.

1671: Tomaso Albinoni, compositor italiano.

1810: Robert Schumann, compositor clásico alemán.

1944: María Ostiz, cantante española.

1948: Hilario Camacho, músico español.

1951: Bonnie Tyler, cantante galesa.

1979: Derek Trucks, guitarrista estadounidense (Allman Brothers Band).

{youtube}XMbvcp480Y4{/youtube}

COMPLETAREMOS

1671: Tomaso Albinoni, compositor italiano.

Tomaso Giovanni Albinoni (Venecia, 8 de junio de 1671 - ibídem, 17 de enero de 1751) fue un compositor italiano del Barroco. En su época fue famoso como compositor de ópera, pero actualmente es conocido sobre todo por su música instrumental, parte de la cual se graba con regularidad. El Adagio en sol menor que se le atribuye (realmente es una reconstrucción a posteriori) es una de las piezas barrocas con más alta aceptación entre los que gustan del periodo barroco.

1810: Robert Schumann, compositor clásico alemán.

Robert Alexander Schumann (Zwickau, 8 de junio de 1810 - Endenich, Bonn, 29 de julio de 1856). Compositor alemán de la época del romanticismo y uno de los músicos más famosos en la primera mitad del siglo XIX. Tanto en su vida como en su obra refleja su máxima expresión la naturaleza del romanticismo, siempre envuelta en la pasión, el drama y, finalmente, la alegría. Une la ilustración literaria con una gran complejidad musical, creando obras de gran intensidad lírica.

1894: Erwin Schulhoff, compositor checo.

Erwin Schulhoff (Praga, 8 de junio de 1894 - campo de concentración de Wülzburg (cerca de Weissenburg in Bayern), 18 de agosto de 1942) fue un compositor checoslovaco de origen judío.

Tras estudiar durante su infancia en el Conservatorio de Praga, se trasladó a Viena y cursó estudios superiores en Leipzig y Colonia, donde ganó el Premio Mendelssohn en las especialidades de piano (1913) y composición (1918). Recibió clases de Debussy y Reger y durante los años de la Primera guerra mundial sirvió en el frente, experiencia bélica que le llevo a desarrollar un antibelicismo radical.

Efemérides musicales, 8 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Miércoles 08 de Junio de 2011 07:08 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1900: George Antheil, músico estadounidense.

George Carl Johann Antheil (Trenton, Nueva Jersey, 8 de julio de 1900 - Nueva York, 12 de febrero de 1959) fue un pianista y compositor estadounidense.

1911: Edmundo Rivero, cantante y guitarrista argentino de tangos.

Leonel Edmundo Rivero (Valentín Alsina, 8 de junio de 1911 - Buenos Aires, 18 de enero de 1986) fue un cantante, guitarrista y compositor argentino de tangos.

1940: Nancy Sinatra, cantante estadounidense.

Nancy Sandra Sinatra Barbato (8 de junio de 1940; Jersey City, Nueva Jersey), más conocida como Nancy Sinatra, es una actriz y cantante estadounidense. Es hija del fallecido Frank Sinatra con su primera mujer, Nancy Barbato.

1944: Boz Scaggs, cantante.

1944: María Ostiz, cantante española.

María Dolores Ortiz Espila, conocida artísticamente como María Ostiz (Avilés, Asturias, España, 8 de junio de 1944) es una cantante española.

Con tan sólo cuatro años se traslada a vivir a Navarra con su familia. En Pamplona sigue estudios de canto y posteriormente se instala en Madrid para estudiar arte dramático. Obtiene también la Licenciatura en Filosofía y Letras por la Universidad de Navarra.

En 1965 graba su primer disco, Buscando el amor, con la compañía RCA y bajo el nombre artístico de Lorella. En 1966 ya con Hispavox comienza a definir su propio estilo musical como solista de marcado carácter acústico e influencias populares y folk.

Acompañada de su guitarra, en años sucesivos cosecha éxitos tanto versionando canciones populares como N'a veiriña do mar o Miña Rianxeira como con temas propios como No sabes cómo sufrí o Un pueblo es.

En 1976 gana el Festival OTI de la canción con el tema Canta cigarra, constituyendo la primera victoria de España en el festival.

Casada con el futbolista del Real Madrid Ignacio Zoco, finalmente se retiraría del mundo de la canción.

1948: Hilario Camacho, músico español.

Hilario Camacho (Madrid, 8 de junio de 1948 - 16 de agosto de 2006) fue un cantautor español.

Mientras cursaba estudios universitarios de Economía, perteneció al grupo Canción del Pueblo, junto a cantautores como Elisa Serna, Adolfo Celdrán, o Carmina Álvarez y, al que más adelante, se unirían Manuel Toharia(10) y Julia León(1)entre otros. Se trataba de un fenómeno paralelo a la Nova Canco catalana, "aunque sin la financiación y el apoyo de la burguesía, como en Cataluña"(7). Fue a partir del acto fundacional de este grupo, que tuvo lugar en noviembre de 1967 en el Instituto Ramiro de Maeztu en Madrid [1], cuando salieron del ámbito universitario al que habían limitado sus actuaciones. En 1967, al igual que se había creado Edigsa en Barcelona, se crea la sociedad EDUMSA (Editorial Universitaria Madrileña Sociedad Anónima), que produjo discos del colectivo Grupo Canción del Pueblo[2] [3] con el título unitario de "Ensayo" (6). Abandona sus estudios de Económicas y recorre Suecia, Inglaterra, Holanda "vagabundeaba con mi guitarra procurando resolver el problema de la existencia" volviendo a España para realizar el Servicio Militar [4]. Comenzó su trayectoria profesional en 1972 con el álbum A pesar de todo. Uno de sus mayores éxitos lo obtuvo con Tristeza de amor 1986, álbum que contenía la canción que servía de entrada a la serie del mismo nombre, que obtuvo un gran éxito de audiencia en la televisión española. En enero de 1989 colaboró con Wyoming, Moncho Alpuente, Sabina, Aute y Luis Pastor, en "Todos por el humo" (9), grabado para protestar ante lo que consideraban como excesivo proteccionismo del Estado de los no fumadores. Participó en conciertos de diversos eventos como la Expo 92 de Sevilla (agosto de 1992), el Encuentro de Cantautores con motivo del Xacobeo 93 (Orense, septiembre de 1993), la I Semana de la Canción de Autor (Madrid, junio de 1995) o el Día Mundial de la Música (Madrid, junio de 1996) (8).

Compuso para artistas como Joaquín Sabina (Taxi!, Güisqui sin soda, Negra noche...), Pablo Guerrero, Luz Casal, Pedro Ruy-Blas (La niña de los Montoya, La Cometa 1976) María del Mar Bonet. Colaboró con el grupo Cucharada (5) tocando en directo con ellos o componiendo, Made in U.S.A. y No soy formal, la primera de ellas compuesta al alimón con Moncho Alpuente y ambas en el disco "El limpiabotas que quería ser torero" 1979. Colaboró también con Martirio y con grupos de teatro. Algunas de sus obras más conocidas son las canciones que compuso para la serie de animación David el gnom. El 23 de octubre de 2006 se celebra un concierto gratuito en memoria del cantautor en el Teatro Lope de Vega (Madrid) con artistas como Luis Eduardo Aute, Kiko Veneno, Miguel Ríos, Caco Senante, Manolo Tena o Javier Álvarez. Su música ha sido utilizada en las películas "Manuela" (1975), de Gonzalo García Pelayo, "Lola" (1985), de Bigas Luna cantando la canción 'Ese veneno'; en "Eres mi héroe" (11) aparece la canción "El peso del mundo es amor"; en "Una pequeña movida" (12)película de Vicente Sainz de 1982. También como intérprete ha aparecido en "Autopsia" (1973), de Juan Logar(13). Se suicidó en su domicilio de Madrid el 16 de agosto de 2006.

Efemérides musicales, 8 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Miércoles 08 de Junio de 2011 07:08 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1949: Emanuel Ax, pianista estadounidense.

Emanuel Ax (Leópolis, 8 de junio de 1949). Pianista estadounidense de origen polaco.

1951: Bonnie Tyler, cantante galesa.

Gaynor Hopkins (nacida el 8 de junio de 1951, Sweeken, Neath, Gales), más conocida por su seudónimo artístico Bonnie Tyler, es una cantante galesa de música pop y rock. Dueña de una voz muy característica, como ronca o cascada, se la puede considerar equivalente femenino de Rod Stewart y es famosa principalmente por los éxitos It's a Heartache y Total Eclipse of the Heart.

1955: Greg Ginn, guitarrista estadounidense (Black Flag).

Gregory Regis Ginn (8 de junio de 1954) fue guitarrista, compositor y cantante de Black Flag, una de las primeras bandas de Hardcore Punk, la cual fundó y dirigió desde 1976 hasta 1986.

Después de disolver Black Flag, Greg grabó algunos álbumes como solista además de tocar con bandas como HOR, Fastgato, The October Faction, Gone, Confront James, EL BAD, Mojack, The Texas Corrugators, Jambang. También tocó el bajo para Tom Troccoli.

Es considerado por la revista Rolling Stone como uno de los 100 mejores guitarristas de la historia, estando en el puesto 99.

1957: Alejandro Lerner, cantautor argentino.

Alejandro Lerner (Buenos Aires; 8 de junio de 1957) es un cantante, compositor y músico argentino.

1958: Jakko Jakszyk, solista inglés.

akko Jakszyk (nacido como Michael Lee Curran el 8 de junio de 1958 en Londres, Inglaterra), es un guitarrista y vocalista que ha formado parte de numerosos grupos británicos de rock progresivo, además de perseguir su propia carrera en solitario.

Es hijo de la cantante irlandesa Peggy Curran y de un miembro de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos. Cuando contaba con sólo un año y medio de edad, fue adoptado por Norbert y Camille Jakszyk.

Efemérides musicales, 8 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Miércoles 08 de Junio de 2011 07:08 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

Comenzó en el mundo de la música en una banda llamada 64 Spoons para publicar un sólo álbum llamado Landing on a Rat Column en 1992, bastantes años después de ser grabado. Posteriormente, trabajó con Dave Stewart y se unió con él en la banda Rapid Eye Movement desde 1980 hasta 1981. Después pasó a trabajar con Peter Dinklage y David Jackson y se unió a la banda The Lodges en 1987 junto con John Greaves, Blegvad y otros.

En 1990, colaboró en el álbum We Never Had It So Good con Tim Robinson, y se unió a la banda Level 42, en la que permaneció hasta su separación en 1994. Después de dejar dicha banda, decidió sumergirse en su carrera en solitario, y editó su primer EP, llamado Kingdom of Dust, en 1994, en el que ayudaron tres ex miembros de Japan: Richard Barbieri, Mick Karn y Steve Jansen. Un año después salió a la venta su primer disco grande, Mustard Gas and Roses, con las colaboraciones de Karn, Jansen, Gavin Harrison, Danny Thompson, Sam Brown y BJ Cole.

En 2002 se unió a la banda 21st Century Schizoid Band junto con su suegro Michael Giles (ya que Jakszyk está casado con su hija, la modelo Amanda Giles). Su último álbum, The Bruised Romantic Glee Club, vio la luz en el año 2006, y contó con la colaboración de Dave Stewart, Nathan King, Pandit Dinesh, Robert Fripp, Peter Sinfield, Mel Collins, Ian Wallace, Danny Thompson, Mark King, Hugh Hopper y Clive Brooks.

A finales de 2007, Jakko Jakszyk se unió al supergrupo The Tangent.

1960: Mick Hucknall, cantautor inglés (Simply Red).

Michael Hucknall (8 de junio de 1960, Mánchester, Inglaterra), es el vocalista y principal miembro, a la vez compositor de la banda Simply Red.

Hucknall nació en Denton, Gran Manchester, como hijo único. Su madre lo abandonó cuando tenía tres años; este evento lo motivó a escribir la canción "Holding Back the Years". Fue criado por su padre, Reg, un barbero de Stockport.¹ Estudió en Audenshaw School

1962: Nick Rhodes, músico inglés (Duran Duran).

Nick Rhodes (nacido como Nicholas James Bates el 8 de junio de 1962 en West Midlands, Inglaterra) es el teclista de la banda New Romantic Duran Duran.

Nick, junto con el cantante Simon Le Bon, es el único miembro de la banda que está desde su fundación en 1978. También ha lanzado álbumes con Arcadia en 1985 (un proyecto alterno a Duran Duran) y con The Devils, en 2002, con Stephen Duffy.

1962: Kristine W, cantante estadounidense.

Kristine W (Kristine Weitz) (nacida el 8 de junio de 1962 en Pasco, Washington) es una cantante estadounidense con tres álbumes a su nombre: Land of the Living (1996), Stronger (2000) y Fly again (2003). Un CD no oficial, Perfect Beat, apareció poco después del lanzamiento del álbum de Kristine Land of the Living en eBay y se vendió bastante antes de que fuera localizado y detenida su distribución. La grabación contiene demos de canciones que Kristine realizó durante el final de los años ochenta y ahora mismo sólo se vende a través de KristineW.com

1963: Kaíti Garmpí, cantante griega.

????? ?????? (o romanizando su nombre Katerina "Kaíti" Garbí) es una famosa cantante griega nacida el 8 de junio de 1963 en Atenas. Su éxito es mayoritario en Grecia, Chipre, Turquía y con menos repercusión en Estados Unidos. Editó su primer álbum en 1987 y sigue en activo desde entonces.

En 1993 representó a Grecia en el Festival de la Canción de Eurovisión con el tema Ellada, Hora Tou Photos, donde quedó en novena posición de veinticinco países.

1965: Rob Pilatus, cantante estadounidense (Milli Vanilli).

Rob Pilatus (Nueva York, Estados Unidos, 8 de junio de 1965 - Fráncfort del Meno, Alemania, 2 de abril de 1998) era un modelo germano-americano que fue parte del grupo Milli Vanilli, junto con Fab Morvan. Falleció tras una sobredosis, a los 32 años.

Años después del gran engaño que supuso Milli Vanilli y el descubrimiento de que no eran ellos quienes cantaban, comenzó su decadencia personal a principios de 1995, involucrándose en varios actos de vandalismo callejero y diversos asaltos. Estuvo condenado a pasar algunos meses en prisión por varios de estos delitos. Al querer robar un vehículo en Hollywood (California, Estados Unidos) fue herido en la cabeza con un bate de béisbol, por lo cual tuvo que ser hospitalizado de urgencia. Poco después, intentó, aunque sin éxito, rehabilitarse de su adicción a las drogas.

Dos años más tarde, el 2 de abril de 1998, fue encontrado muerto por una sobredosis de pastillas y alcohol en un hotel en Fráncfort (Alemania). Junto a su compañero Fab Morvan, el otro 50% de Milli Vanilli, protagonizó uno de los episodios más penosos de la historia del pop. Cuando se descubrió el «pastel» de su fraude continuado con playback, y tras haber conquistado a medio mundo con su música, se les retiró el Grammy conseguido, algo insólito en el mundo de la música.

1977: Kanye West, rapero y productor estadounidense.

Kanye Omari West (pronunciado /ˈkæˈnje/) es un rapero, cantante y productor musical estadounidense nacido en Atlanta, Georgia, el 8 de junio de 1977.¹ West inició sus pasos como productor en Roc-A-Fella Records, donde alcanzó cierto renombre por su trabajo en el álbum de Jay-Z *The Black Album*, así como en sencillos de éxito para artistas como Alicia Keys, Ludacris y Janet Jackson. Su estilo de producción originalmente empleaba muestras vocales extraídas de canciones de música soul, junto con sus propias muestras de batería y otros instrumentos. En las producciones siguientes fue ampliando progresivamente su espectro de influencias, abarcando muestreos de R&B de los años 1970, pop barroco, trip hop, arena rock, folk, electrónica, synth pop y música clásica.

1979: Derek Trucks, guitarrista estadounidense (Allman Brothers Band).

Derek Trucks es un guitarrista y compositor Norteamericano nacido el 8 de Junio de 1979. Ganador de un Premio Grammy, es miembro de The Allman Brothers Band, además de poseer su propia banda, The Derek Trucks Band, fundada por él a la edad de 15 años. Está considerado como uno de los más inspirados guitarristas de guitarra slide de la actualidad.

Comenzó a destacar como guitarrista a muy corta edad, y a los 12 años ya había trabajado con algunos de los grandes nombres de la música americana, como Buddy Guy o The Allman Brothers Band. Con estos últimos estuvo de gira varios años antes de convertirse en miembro oficial de la banda en 1999.

Ese mismo año conoció a la cantante de blues Susan Tedeschi, con la que se casó dos años más tarde. Trucks y Tedeschi han unido sus respectivas bandas en ciertas ocasiones bajo el nombre de Soul Stew Revival.

1981: Alex Band, cantante estadounidense (The Calling).

Alex Band (Los Ángeles, Estados Unidos, 8 de junio de 1981), también conocido como Alexander Max Band es un cantante estadounidense, hasta 2005 vocalista de la banda The Calling. Cuando la banda decide hacer una pausa en 2005, Band hace pública su intención de comenzar una carrera en solitario. Entre 2004 y 2009 estuvo casado con la actriz Jennifer Sky.

1981: Sara Watkins, violinista estadounidense (Nickel Creek).

Efemérides musicales, 8 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Miércoles 08 de Junio de 2011 07:08 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:07

1988: Reinaldo Zavarce, actor, cantante y modelo venezolano.

Reinaldo Alejandro Zavarce Peche (nacido el 8 de junio de 1988) es un actor¹ , cantante y modelo venezolano, nacido en Caracas, Venezuela. Realizó estudios en el exterior, en el Illinois Institute of Technology. Junto a su pareja, María Gabriela De Faría, protagonizaron la telenovela juvenil "Isa TKM", y su continuación "Isa TK+".

1980: Ernst Busch, cantante y actor alemán.

Ernst Busch (Kiel, 22 de enero de 1900 – Berlín, 8 de junio de 1980) fue un cantante y actor alemán.

1984: Gordon Jacob, compositor británico.

Gordon Percival Septimus Jacob (5 de julio de 1895, Londres – 8 de junio de 1984, Saffron Walden) fue un compositor inglés. Es conocido por su obras para instrumentos de viento y sus escritos instructivos.

1992: Alfred Uhl, músico austriaco.